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Le réesume:

Les jeux populaires patrimoniaux sont une partie importante d’héritage culturel au sein
des collectivités populaire. C’est 1°‘ensemble de techniques auxquelles, elles ont recourues
dans le but de se distraire et de se procurer de la joie pour I’individu et le groupe dans
une atmosphére d’interaction et de coopération collective.

Or, les jeux populaires sont un ensemble d’activités physiques et mentales, de
médiateurs langagiers et expressifs qui a accompagné les individus au cours des
occasions familiales dans leurs vie, a travers lesquelles, ils ont exprimé leurs sentiments,
c’est un moyen qui a relié tout les membres de la sociéte vieux et jeunes, a porté ses
valeurs sociales et culturelle et a préservé leur identité culturelle et nationale.

Mots clés: Les jeux- Populaire-le Folklore- Patrimoine- L’équitation-Dance populaire-
Les jeux de langage-Les jeux des enfant.

summary:

Traditional folk games are a part from the cultural heritage for popular groups.Theyare
also those methods, they resorted to, in order to promote themselves and achieve the
pleasure of the individual and the group in an atmosphere of interaction and collective
cooperation.

Folk games are all motor and mental activities and linguistic and expressive media that
accompanied individuals during their life stages and social occasions. Through it, they
expressed their feelings and it is a means that linked the members of society, old and
young and carried with it their social and cultural values, and preserved their cultural
and national identity.

Key words: Games- Folk- Traditional-Folklore-Knighthood-Folk-dancing-Language
games- Kids games.




